

## 田んぼのイベント

本日（2019年12月08日（日））収穫祭が終わり、今シーズンの田んぼのイベントは全て終了しました。

10月20日 稲刈り、11月10日 脱穀、12月08日 収穫祭 毎回、参加者が100名を超え、今年も皆さんに自然の恵みを感じて頂き、自然を楽しんで頂きました。来年も、米づくりを通して、自然に親しんで頂けるように、冬の間も田んぼグループは田んぼとその周囲の整備を継続していきます。

緑地の中で禁止されている火の扱いが、北口広場の炭焼き場だけは出来る為、今回の収穫祭は田んぼでは無く「いたかの森の北口広場」にて行いました。

朝は霜が降りていましたが、晴天となり、暖かい日差しの中で皆さん楽しんで頂けたと思います。

収穫祭は火や食べ物を扱う為、田んぼグループのメンバーだけでは運営が難しく、炭焼きグループ、畑グループ、総合学習グループのメンバーが加わり、スタッフも大部隊となりました。

今年も、猪高緑地の井堀の棚田で無農薬、無肥料で育てた新米を焚きおにぎりを作り、もち米を蒸して餅つきを行いました。副食にトン汁を作りました。



朝は霜が降りていました



快晴となり暖かくなりました



6個のコンロを使って、  
ご飯を炊き、もち米を蒸し、  
トン汁（写っていない）を  
作り、お湯を沸かしました。



餅つきは赤ちゃんにとって  
初めての経験。我々にとっ  
ても初めての経験  
お父さんと一緒に、手前は  
お母さんカメラウマン